

Premio a ‘Una chica llamada María’

Según el comunicado enviado desde la ciudad norteamericana de Sundance, el pasado 23 de agosto, al salesiano Ángel J. Fernández Prado, el corto ‘Una chica llamada María’, dirigido por él, ha quedado en cuarto lugar, en la clasificación final del Festival de Cine Independiente de Sundance (Estados Unidos).

Dicho cortometraje había sido seleccionado para la final de 237 cortos presentados a esta nueva edición del mencionado festival, en el puesto 6º del orden de 11 finalistas. El cuarto puesto otorgado por el Jurado supone la proyección del corto en varios canales de TV en el próximo mes de octubre. La distribución de ‘Una chica llamada María’ y de los últimos episodios de los Trotamundos, por todo el continente americano, estará a cargo de BuenaVista Internacional.

Además del accesit, el cortometraje dirigido por don Ángel J. Fernández Prado, SDB, ha recibido las menciones siguientes por parte del Jurado del festival: “Al mejor corto de valores humanos”, “A la mejor fotografía”, y “A la mejor interpretación juvenil”.

[Más imágenes del corto en You Tube](#)

Portal Donbosco.es / Director

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/premio-a-una-chica-llamada-maria